



BORNE A SELFIE / PHOTO BOOTH

La borne Selfie est une manière originale et amusante d'animer vos évènements. Et proposer à vos participants d'en avoir quelques souvenirs En plein dans l'air du temps, elle est idéale pour tous vos évènements.

The photo booth is an original and fun way to liven up your events. And to offer your participants some souvenirs. Right in the heart of the times, it is ideal for all your events.



PHOTOS

INFORMATION

- La borne permet aux clients de se prendre en photo seuls ou en groupe. Le produit final est imprimé sur un 10x15 cm
- Plusieurs choix de prise de vue
- Impression, publication sur les réseaux sociaux ou envoi par e-mail (compte personnel ou compte global de l'évènement)
- Les photos sont en haute définition afin de pouvoir les exploiter après l'évènement
- *The photo booth allows customers to take pictures of themselves, alone or in groups. The final product is printed on a 10x15 cm card*
- *Several formatting choices*
- *Printing, publishing on social networks or sending by e-mail (personal account or global event account)*
- *Photos are saved in high definition so that they can be used after the event*

	DETAILS	PRIX / PRICE
BASIC PACKAGE	Location de la borne à selfie Programmation de deux modèles max fourni par l'organisateur Envoi des photos par e-mail	CHF 700
	<i>Rental of the photo booth</i> <i>Programming of two templates max provided the organizer</i> <i>Sending photos by e-mail</i>	
OPTIONS	Imprimante avec 400 photos 10x15 cm <i>Printer with 400 photos 10x15 cm</i>	CHF 300
	Paquet de 400 photos supplémentaires <i>Package of 400 additional photos</i>	CHF 200

